

FRONT

L



• IMPORTANT Please read before using this product

Detailed Instructions



Technical Specifications:
USB-C Input: 5V/3A, 9V/3A
Output #1 (Phone): 5W, 7.5W, 10W, 15W
Output #2 (AirPods): 5W
Output #3 (Apple Watch): 2.5W
Total Output: 15 W
Includes USB-A to USB-C power cable
Recommended:
Minimum 18W USB Power Adapter (sold separately)

Preparing to Charge:

•The 3-in-1 Wireless Charging Station can charge iPhone®, AirPods® with wireless charging case, Apple Watch® and most wireless charging devices.

Charging:

•Connect the Wireless Charging Station to a USB power source with minimum output rating of 9V/2A (18W)* (not included) using the included USB-A to USB-C cable.
•Your devices will automatically begin to charge when placed on the Wireless Charger.
•For optimum charging, place your devices in the center of the wireless charging areas.

Fast Charging:

•The Wireless Charger Station supports outputs of up to 15W for compatible phones when paired with a USB adapter rated at 9V/3A (27W).

Troubleshooting:

•No power: Make sure the Charging Station is connected to power.
Plug in the Charging Station.
•Device isn't charging (wireless): Make sure your device can be charged wirelessly and is placed in the center of the charging area.

Precautions:

•Medical Implants: Please maintain a minimum of 20 cm safe distance between the Wireless Charge Station (when powered ON) and any medical implants that can be affected by a magnetic field, such as pacemakers.
•Do not immerse in liquid.
•Do not place a magnet or any magnetically sensitive devices such as credit cards on the charging pad.
•Avoid placing metal or magnetic objects near the Wireless Charging Station to prevent damage.

*Using a USB adapter with a lower power output will not support charging multiple devices at the same time and will cause the charging speed to be reduced.

FCC warning:

Any Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

Note: This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions:

- (1) This device may not cause harmful interference, and
- (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment should be installed and operated with minimum distance 20cm between the radiator & your body.

Technical Support:

Please do not attempt to fix the product by yourself. You can contact our technical support representatives and they will assist you with any questions you might have. For assistance operating your product, please consult the User's Manual first.

Apple Watch, iPhone, AirPods, and AirPods Pro are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries. The illustrated product and specifications may differ slightly from those supplied. All other trademarks and trade names are those of their respective owners. **Made in China**

BACK



• IMPORTANT Veuillez lire avant d'utiliser ce produit

Instructions détaillées



Spécifications techniques :
Entrée USB-C : 5 V/3 A, 9 V/3 A
Sortie no.1 (téléphone) : 5 W, 7,5 W, 10 W, 15 W
Sortie no. 2 (AirPods) : 5 W
Sortie no. 3 (Apple Watch) : 2,5W

Comprend un câble d'alimentation USB-A à USB-C
Recommandé :
Adaptateur d'alimentation USB d'un maximum de 18 W (vendu séparément)

Préparation à la recharge :

•La station de recharge sans fil 3 en 1 permet de recharger les iPhone^{MD}, les AirPods^{MD} avec boîtier de recharge sans fil, les Apple Watch[®] et la plupart des appareils compatibles avec la recharge sans fil.

Recharge :

•Connectez la station de recharge sans fil à une source d'alimentation USB avec une puissance minimale de 9 V/2 A (18 W)* (non fournie) à l'aide du câble USB-A vers USB-C fourni.
•Vos dispositifs commenceront automatiquement à se recharger lorsqu'ils seront placés sur le chargeur sans fil.
•Pour une recharge optimale, placez vos dispositifs au centre des zones de recharge sans fil.

Recharge rapide :

•La station de recharge sans fil prend en charge des puissances de sortie allant jusqu'à 15 W pour les téléphones compatibles lorsqu'elle est associée à un adaptateur USB de 9 V/3 A (27 W).

Dépannage :

•Pas d'alimentation : Assurez-vous que la station de recharge est branchée sur le secteur. Branchez la station de recharge.
•Le dispositif ne se recharge pas (sans fil) : Assurez-vous que votre dispositif peut être chargé sans fil et qu'il est placé au centre de la zone de recharge.

Précautions :

•Implants médicaux : Veuillez maintenir une distance minimale de sécurité de 20 cm entre la station de recharge sans fil (lorsqu'elle est sous tension) et tout implant médical pouvant être affecté par un champ magnétique, tel qu'un stimulateur cardiaque.
•Ne pas immerger dans un liquide.
•Ne placez pas d'aimant ou de dispositifs sensibles au magnétisme, tels que des cartes de crédit, sur le socle de recharge.
•Évitez de placer des objets métalliques ou magnétiques à proximité de la station de recharge sans fil afin d'éviter tout dommage.

*L'utilisation d'un adaptateur USB avec une puissance de sortie inférieure ne permettra pas de recharger plusieurs dispositifs en même temps et réduira la vitesse de recharge.

Avertissement FCC :

Tout changement ou modification non expressément approuvé par la partie responsable de la conformité peut annuler le droit de l'utilisateur à utiliser cet appareil.

Remarque : Cet appareil est conforme à la partie 15 du règlement FCC. Son utilisation est soumise aux deux conditions suivantes :

- (1) Cet appareil ne doit pas produire d'interférences nuisibles ;
- (2) Cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris celles susceptibles d'entraîner un fonctionnement indésirable.

Ces limites sont conçues pour offrir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation domestique. Cet équipement génère, utilise et peut émettre de l'énergie radiofréquence. S'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, il peut provoquer des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, il n'existe aucune garantie qu'aucune interférence ne se produira dans une installation donnée. Si cet équipement crée des interférences nuisibles à la réception radio ou télévisée (vérifiable en éteignant puis en rallumant l'appareil), l'utilisateur est invité à corriger ces interférences par l'une ou plusieurs des mesures suivantes :

- Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
- Augmenter la distance entre l'équipement et le récepteur.
- Brancher l'appareil sur une prise appartenant à un circuit électrique différent de celui du récepteur.
- Consulter le revendeur ou un technicien radiotélévision qualifié pour obtenir de l'assistance.

Cet équipement respecte les limites d'exposition aux rayonnements FCC définies pour un environnement non contrôlé. L'appareil doit être installé et utilisé en respectant une distance minimale de 20 cm entre l'émetteur et le corps humain.

Soutien technique :

Veuillez ne pas tenter de réparer le produit vous-même. Vous pouvez contacter nos représentants du soutien technique qui vous aideront à répondre à toutes vos questions. Pour obtenir de l'aide sur le fonctionnement de votre produit, veuillez d'abord consulter le manuel d'utilisation,

Apple Watch, iPhone, AirPods et AirPods Pro sont des marques commerciales d'Apple Inc., déposées aux États-Unis et dans d'autres pays. Le produit illustré et ses spécifications peuvent différer légèrement de ceux fournis. Toutes les autres marques commerciales et noms commerciaux appartiennent à leurs propriétaires respectifs. **Fabriqu**